

Forums pour l'entourage

Que risque t-elle ?

Par Profil supprimé Posté le 08/02/2022 à 08h52

Bonjour,

Hier je me suis inquiété pour ma copine qui fume de la cocaïne. Elle ne donnait pas signe de vie depuis la veille au soir sur les 21h. Le lendemain je lui ai envoyé un premier message vers 05h du matin. Elle n'a pas répondu à mes messages et appels de toute la matinée jusqu'en début d'après-midi.

Mon inquiétude allait grandissante, j'ai pris la décision d'appeler le 112 sur les 14h30, qui a fait le nécessaire. Seulement j'ai malheureusement mentionné qu'elle se droguait et elle ne voulait radicalement pas que j'évoque sa consommation à qui que ce soit.

Les pompiers sont intervenu à son domicile, mais rien de grave et ma copine m'a passé un savon... elle s'est reveillée en sursaut.

J'étais très inquiet qu'elle ne me réponde pas ni à mes messages ni à mes appels.

Les jours précédents elle à fait des nuits blanches et j'en avais parfaitement conscience, je le savais étant donné que j'étais avec elle.

Que risque t-elle au niveau de son dossier médical et des services de police ? Qu'en est-il du secret professionnel ?

Risque t-elle qu'une enquête soit mené sur elle par ma faute ?

De plus elle a l'intention de récupérer sa fille qu'on lui a enlevé à la naissance et placé en famille d'accueil. Si il y a des suites, quelles seront-elles ?

8 réponses

Moderateur - 08/02/2022 à 09h09

Bonjour Festbest,

Votre copine ne risque rien du tout car les interventions des secours (pompiers, SAMU) sont soumises au secret médical et professionnel. Il n'y a pas de transmission à la police.

Vous avez bien fait d'intervenir même si ce n'était finalement pas nécessaire. Vous ne pouviez pas savoir ! La cocaïne peut notamment créer des crises cardiaques ou des embolies et vous étiez sans nouvelles. Votre

copine a de la chance de vous avoir.

Cordialement,

le modérateur.

Pepite - 08/02/2022 à 10h23

Bonjour Festbest,

Bienvenue sur ce forum sur lequel vous pourrez échanger sur ce qui vous interroge ou vous pèse. Ne restez pas seul avec ce que vous ressentez.

Avez vous la possibilité d'en parler autour de vous ? Avec elle ?

On ne peut qu'admirer l'amour que vous témoignez à cette femme. Vous vous inquiétez donc pour elle parce qu'elle se met en danger.

Quelle autre réponse était donc possible ?

Le mépris ? L'ignorance ?

Ne vous soumettez pas à sa réaction inappropriée. Au contraire identifiez vos valeurs et faites vous confiance.

Ensuite je lis un des nœuds au "dénouement" de votre récit qui est l'histoire tragique de cette femme et de son enfant.

C'est à mon sens un point névralgique qui est à considérer pour elle, pour cet enfant qui a le droit d'avoir un environnement secure pour se développer dans les meilleures conditions.

Je vous invite donc à vous exprimer ici librement sur ce contexte puisque vous êtes anonyme.

Dans tous les cas, votre amie a besoin d'une thérapie et d'être entourée par un milieu aimant, sécurisant et stable. Un CSAPA l'accompagnera dans son sevrage, tout comme un groupe de paroles, une association. Vous trouverez pour vous ou pour elle une écoute téléphonique bienveillante avec un modérateur ici ou via un psychologue de l'UNAFAM.

Prenez soin de vous, c'est la clé.

Pépite

Profil supprimé - 09/02/2022 à 05h22

J'ai une autre question : est-ce que le fait d'avoir mentionné au 112 qu'elle fume la cocaïne est susceptible d'être inscrit sur son dossier médical ?

Les pompiers lors de leur arrivée à son domicile n'ont rien vu. D'apres elle, ils ce sont bien foutu de moi.

Moderateur - 09/02/2022 à 08h38

Bonjour Festbest,

Non, ce n'est pas inscrit au "dossier médical". Les intervenants du 112 n'ont pas accès au dossier médical des gens. Il y a une confidentialité nécessaire qui entoure les informations collectées lors de ces appels. Si ce n'était pas le cas les personnes en difficulté qui prennent des drogues ou leurs proches n'appelleraient pas les secours par peur de la police. Or ce n'est pas le but ! Le but c'est de répondre aux urgences et de sauver la vie des gens.

Cordialement,

le modérateur.

Pepite - 09/02/2022 à 08h53

Bonjour Festbest,

"D'après elle, ils se sont bien foutus de moi".

Je ne sais pas si ce sont ses propos exacts que vous écrivez mais sachez qu'ils révèleraient éventuellement son positionnement vis à vis de vous.
Pour cela il serait intéressant de considérer le contexte de votre conversation ainsi que l'historique de ces réactions face à votre aide.
En tout cas cela manque de gratitude et de bienveillance.

Je vous invite donc à prendre du recul sur cette relation pour laquelle votre raison ne semble pas alignée à la sienne.

Prenez soin de vous Festbest, c'est la clé.

Pépite

Profil supprimé - 21/02/2022 à 19h56

Bonjour,

je ne suis plus avec elle depuis tout récemment suite à un dérapage de ma part qui a eu des conséquences vengeresse à mon encontre. Cela s'est terminé au commissariat à mon initiative. Je ne souhaite pas en dire plus à ce sujet.

Elle me disait qu'elle pouvait arrêter seule sa consommation de crack, qu'elle n'a pas besoin de se faire aider, tout comme elle a su arrêter le chite alors qu'elle était enceinte de sa fille. Est-ce que cela sera le cas pour le crack qu'elle fume ? Je ne sais pas même si j'aime à penser que non.
Elle a toujours cette peur chevillée au corps que si elle demande de l'aide, les services de santé inscriront dans son dossier qu'elle ne pourra pas récupérer sa fille placée en famille d'accueil.

Elle me dit aussi qu'elle n'a jamais autant été en galère depuis que nous étions ensemble. Cependant, je l'aidais comme je le pouvais afin de ne pas me retrouver moi aussi en galère. J'étais à cheval sur une période de chômage et le retour à l'emploi sur les derniers moments. J'ai toujours cherché son bien, mais ce n'est malheureusement pas son opinion. Avant que je la connaisse j'avais de l'argent de côté et aujourd'hui je n'ai plus rien.

Notamment, elle m'a reproché le fait d'avoir tout révélé à ma famille ce qu'elle faisait, sa dépendance, son addiction au crack. J'ai été impoli et irrespectueux vis-à-vis d'elle, j'en mesure toute l'ampleur maintenant.

Lorsque nous nous voyions, elle me demandait toujours d'acheter un paquet de cigarettes et/ou de l'alcool et des boissons énergisantes aromatisées. Je pense avoir subi une certaine forme de chantage affectif. Quand je refusais elle insistait toujours jusqu'à me faire céder en me soumettant à du chantage et menaçant de me faire payer mon refus en me bloquant sur les réseaux sociaux et sur le téléphone. D'ailleurs c'est ce qu'elle a fini par faire étant donné que c'est fini entre elle et moi.

Seulement je recherche toujours à reprendre contact avec elle en insistant en appelant plusieurs fois malgré le blocage téléphonique auquel je suis soumis. Je ne sais pas si je fais une fixation sur elle ou si j'ai des sentiments pour elle. Jusqu'à présent elle fini toujours par me répondre, je ne sais pas si cela va durer.

Au jour d'aujourd'hui, je ne peux plus la voir en raison de ce qui m'a poussé à faire appel à la gendarmerie. Avec le recul j'ai eu tort, car il y avait une autre solution pour ne pas avoir eu à faire recourt aux forces de l'ordre.

Mes parents m'exhortent et refusent catégoriquement que je reprenne contact avec elle, ce que je continue de faire envers et contre tout, contre leur avis. Pour eux, elle n'est pas une fille pour moi. Mes parents ont peur que je me laisse influencé car je suis quelqu'un de plutôt manipulable.

Je suis aller la voir chez elle, contre l'injonction de ma propre famille. Ma mère est effondré, des sanglots ont éclaté car on a peur pour moi.

En conséquence elle me reproche également, de penser plus à mes parents qu'à elle même. Elle aurait aimé que je reste avec elle, chez elle. Je suis tiraillé entre ma famille et elle, mes sentiments d'attachement, (d'amour ??) pour elle.

J'aimerai être avec elle je me sens mal et bien en même temps auprès d'elle, c'est assez contradictoire.

Profil supprimé - 23/02/2022 à 00h39

Sl pour moi il et claire quelle a pris conscience de l affection que tu a pour elle et qu'elle en a abusé elle et dans le denie concernant sont addiction elle aurait besoin de faire un gros travail sur elle même si elle veut s en sortirez mais je pense que pour l instant c pas ce qu'elle recherche domage si déjà le fait de récupérer sa fille ne l'a pas décidé à arrêter cela va demander un gros effort de sa part déjà faut se quelle prenne connaissance de son addiction et plus se voiler la face et toi tu devrais prendre du recul

Pepite - 23/02/2022 à 08h01

Bonjour,

Je rejoins Eliot27, prenez du recul. Pour cela, arrêtez la communication.

Beaucoup de questions apparaissent à la lecture de votre récit que vous devriez faire avec un psychiatre.

La principale étant : qu'est ce qui vous pousse à vivre et/ou à poursuivre une relation maltraitante ?

Ni vos parents, ni moi-même n'avons à vous dicter une conduite. Pour autant le chemin que vous avez pris ne vous apporte que de la souffrance.

Il est temps que vous preniez soin de vous.

Pépite